

## APPESUI

**VO.8** 令和5年5月19日 文責 岡田



## ペットボトルキャップが世界の子どもの命を救う

NPO 法人世界の子どもにワクチンを日本委員会 (JCV) によると、I 日 4,000 人、時間にして 20 秒に I 人の赤ちゃんや子どもが、ワクチンがないために命を落としているそうです。5歳未満で亡くなった人のうち、3人に I 人はワクチンがあれば、救えた命だったのでした。

亀山中学校では、福祉委員会の活動として、ペットボトルキャップのリサイクル活動から、ワクチンをつくる取組に参加しています。集めたキャップを回収業者に引き渡し、回収業者がキャップをリサイクル素材に換え、売却した利益が JCV に寄付されるという仕組みです。校内に写真のような回収箱があります。みなさんのご協力をお願いします。

ちなみに令和4年度、亀山中学校では総重量171kgを回収し、80人分のワクチンへとつながっています。





学校運営協議会が発足し、コミュニティスクール として動き出してから3年目を迎えました。令和5年 度は伊藤正博さんが会長、小林智子さんが副会長 にご就任いただき、新体制でスタートとしました。

4月28日に開かれた第一回協議会では、学校から4月の生徒の様子を報告し、4年度末に承認していただいてあった学校経営ビジョンの確認のほか、人事異動や予算についても話し合われました。また委員のみなさんからも不登校生徒への支援や部活動の地域移行などの質問、意見をいただき、活発な討議をいただきました。

なお、この会の立ち上げから、令和4年度まで会長を務めていただいた城西地区まちづくり協議会会長の廣森勲さんは4年度末をもって、ご勇退されました。廣森会長には教育協議会の時代から本校教育活動に多大なるご支援をいただいてきました。この場をお借りしまして、あらためてお礼申し上げます。長きにわたり、ありがとうございました。

## 授業参観&PTA 総会

4月26日、PTA 総会、授業参観(3年生は進路・修学旅行説明会)が行われました。1,2年生の授業参観にはそれぞれ 100 人以上のご参観をいただきました。コロナ禍にあってなかなか学校を公開することが少なくなっていましたが、たくさんの保護者のみなさんにご参観いただけたことを学校としてもうれしく感じました。お忙しい中をご来校いただき、ありがとうございました。



6月6日開催の体育祭も今年度は保護者のみなさんに公開します。平日開催に加え、コロナ前とは内容も少し精選しておりますが、生徒の躍動する姿をぜひご覧ください。ただし、平日開催の都合上、保護者のみなさまに駐車場をご用意できません。詳細は体育祭案内文書でご確認をお願いします。